

Zuschauerzone

- Kinder sollen in Ruhe und selbstständig spielen können. Daher halten sich die Zuschauer in der vom Heimclub definierten Zone auf.
- Der FVNWS empfiehlt einen Abstand von mindestens 3 Metern, welcher dem Sicherheitsabstand bei Sportanlagen entspricht.
- Die Zuschauerzone soll wenn möglich auf der gegenüberliegenden Seite der Coaching-Zone eingerichtet werden.
- Die Trainer und die anwesenden Funktionäre tragen die Verantwortung für das respektvolle Verhalten der Zuschauer und setzen dies konsequent um.
- Die Zuschauerzone kann mittels Absperrbändern, Hütchen, gezeichneten Linien oder bereits vorhandener Infrastruktur (wie bspw. Banden, Gitter, Tribünen etc.) signalisiert und definiert werden.

